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LES TROIS FORMES DE TEMPS (au présent)     : simple,     continuous,     perfect  

Remarque : Ce cours explique les trois formes de temps au présent. Pour le passé, il suffit :

- A LA FORME SIMPLE : de rajouter « ed » à la fin de la base verbale des verbes réguliers ;

- A LA FORME CONTINUE : de conjuguer l’auxiliaire BE au passé ;

- A LA FORME PARFAITE : de conjuguer l’auxiliaire HAVE au passé.

Le Présent Simple (present simple)

Lis la vignette ci-dessous.

FORME: on construit le présent en reprenant la base verbale à toutes les personnes,

- sauf la 3e personne du singulier (he/she/it), où on rajoute un “s” (exemple: he drives a bus).

- sauf pour les verbes BE et HAVE, qui sont irréguliers.

FORME NEGATIVE et INTERROGATIVE

Pour ces deux formes on utilise l’auxiliaire DO, qui est conjugué. Le verbe principal est sous forme

de base verbale.

NEGATIVE INTERROGATIVE

I/ We/ You/ They do not like pop music.
He/ She/ It does not like pop music

Do I/ you/ they like pop music ?
Does he/ she/ it like pop music ?

USAGE  S  : on utilise le présent simple pour dire ou décrire 

- une vérité générale: Alex est un chauffeur de bus. Attention, la phrase He drives a bus explique 

son métier, et non ce qu’il fait au moment d’écriture;

- une scène: In the picture, Alex is in bed. There is a picture on the wall.

- une habitude ou routine: Every day, Alex drives his bus. On Sundays, he plays tennis.

- un goût, une opinion: Alex loves his job! He enjoys talking to passengers.



- une sensation ou un sentiment qui dure: It’s my birthday, I feel good!

Le Présent “Be+ING” (present continuous)

Lis la vignette ci-dessous. 

Lis les deux premières lignes de texte. Nous avons:

- une vérité générale: Ann is in her car. Le présent        est utilisé.

- une activité en train de se dérouler: She is driving to work. Le présent        est utilisé.

FORME

On forme le présent continu en conjuguant l’auxiliare BE puis en rajoutant le verbe principal sous 

forme de base verbale avec le suffixe  “  ing  ”  . En somme: BE(conjugué) + base verbale+“ing”

Exemple: I am driving to work today.

Remarque: les verbes finissant par “e” comme DRIVE perdent le “e” pour que la prononciation 

reste aisée. Ainsi, drive → driving.

USAGE  S  : on utilise le présent continu pour dire ou décrire

- une action : She is driving to work and listening to music. 

- une action dans le futur proche : Come to my place! Tonight I’m watching a movie. 

- une émotion ou un état passager : The players are feeling very sad today. They’re all crying. 



Le Présent Parfait Simple (present perfect simple)

Et oui, il existe une troisième forme de temps en anglais. Lis cette vignette.

Dans cette situation, Tom a perdu sa clé mais il la cherche toujours...

FORME

On forme le présent parfait en conjuguant l’auxiliaire HAVE puis en rajoutant le verbe principal 

sous forme de participe passé. En somme: HAVE(conjugué) + verbe au participe passé

Exemple: Tom has lost his key. 

USAGES

Le présent parfait simple sert à :

• décrire une situation dans laquelle une action passée a des conséquences dans le présent  

Exemple  : Daniel has ordered take away. The food will arrive in ten minutes.

→ Ici, Daniel a commandé à manger (action passée) et la nourriture va arriver (conséquence).

• annoncer une action qui vient de se dérouler (just) ou s’est déjà déroulée (already)  

Exemple  : Our plane has just landed in L.A  ! I’ve already taken my seatbelt off.

→ Ici, on utilise “just” pour marquer une action très récente, et “already” pour une action déjà 

réalisée.



Le Présent Parfait Continu (present perfect continuous)

Enfin, il existe une quatrième forme de temps en anglais, variation de la troisième.

Ici, l’action est terminée mais les conséquences sont présentes : il a plu, le sol est bien mouillé.

Ici, l’action n’est pas encore terminée et on a précisé sa DURÉE.

FORME

On conjugue l’auxiliaire HAVE puis on rajoute le participe passé de BE “been” puis un verbe en 

“ing”. En somme: HAVE(conjugué) + “been” + verbe avec“ing”

Exemple: It has been raining. 

USAGE

• 1     : parler d’une activité/  action   terminée mais aux conséquences bien présentes  

Exemple  : Michael has been painting his house.

• 2     :   parler d’une activité qui a commencé dans le passé mais dure   encore   dans le présent  

Exemple  : I’ve been reading a fabulous book called Harry Potter. 

→ Ici, j’ai commencé un bon livre, et je le lis toujours ces temps-ci.

Exemple  : Julia and Edward have been collecting many stamps over the past twenty years.

→ Ici, Julia et Edward ont glané beaucoup de timbres depuis une vingtaine d’années et on devine 

qu’ils en font encore la collection aujourd’hui. 


